

Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4720](http://www.m-oi.fr/4720)

2 Pièces

39 m<sup>2</sup>

Réf. 4720-AF0

175 000 €

Marseille 9<sup>Eme</sup>

Appartement à vendre (13009)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

M-OI Marseille vous propose à la vente ce bel appartement de type 2, avec terrasse et place de parking, sans vis-à-vis avec vue dégagée sur les pins et la colline. L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations financières sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier avec la référence 4720-AFO (Lien direct sur les photos) Situation et contexte : Situé Avenue de la Jarre, dans le quartier de Sormiou, l'appartement bénéficie de la proximité des commerces, écoles, et transports en commun, dans un environnement calme et verdoyant. La copropriété datant de ...

M-OI Marseille offers for sale this beautiful 2-room apartment, with terrace and parking space, not overlooked with a clear view of the pine trees and the hill. The address of the property, the virtual tour video and all financial information are available online on the Mon Office Immobilier website with the reference undefined (Direct link on the photos) Location and context: Located on Avenue de la Jarre, in the Sormiou district, the apartment benefits from the proximity of shops, schools, and public transport, in a calm and green environment. The condominium dating from 2012, is secure, wooded ...

## MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4720](http://www.m-oi.fr/4720)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4720](http://www.m-oi.fr/4720)

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4720](http://www.m-oi.fr/4720)



Mon Office Immobilier

[www.m-oi.fr/4720](http://www.m-oi.fr/4720)